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作为融媒体记者，报道要有
全新视角，从平面升级到立体，
为的就是使用户获得更全面的
视听体验、零距离的新鲜看点。
为配合郑州大气污染防治攻坚
战三年行动计划，郑州晚报及客
户端开辟“保卫郑州蓝”专栏，对
督 查 中 发 现 的 问 题 持 续 报 道 。
为呈现最佳视角，每次督查，我
们都要按要求提供大量现场照

片以及准确地址、存在的具体问
题和具体处理结果，真实展示，
细 致 报 道 ，以 触 动 相 关 责 任 单
位，促进问题解决。

作为融媒体记者，采访时的
真 实 状 态 往 往 是 这 样 ：脚 穿 运
动鞋方便走路，一手拿手机随手
就拍，一手拿采访本和笔随时记
录，包里还装着上网本以便快速
打字……写完稿子，白天要随时浏

览新媒体推送情况，将稿子发送
朋友圈；晚上要随时关注报纸稿
件采用情况。

融媒以来，虽然比过去付出的
精力更多，但看到朋友圈里的点
赞，看着一条条新闻被转发，“累
并快乐着”可算是融媒体记者的
贴切注脚。能够成为报社媒体融
合发展的见证者和亲历者，何尝
不是幸事？

我
的
故
事

10月 16日，晨钟教育集团
新成立由集团党委书记朱玉峰
担任组长的高质量发展小组，
以求适应经济发展新常态，贯
彻落实新发展理念、深化教育
改革目标的必然要求。明确品
牌定位，专注探索中小学数理
化教育新模式，打造品牌优势；
强化战略优势，以产品竞争战
略、大校区战略和人才储备战
略等为核心，引领业务高质量
发展；继续践行公益理念不动
摇，做有使命有担当的教育企
业，这是高质量发展小组成立
的价值和意义。正如朱玉峰书
记在会上所说：“高质量发展代

表的不仅是学生成绩的提升，
更是要通过教学教研、科学管
理、人才发展及信息化建设等
一系列改革，让一切工作实践
都必须更好地为完成教学计划
服务，为学生家长服务，为推动
教育事业发展服务，为实现立
德树人总目标服务。”

教学是第一要务，教材是
核心产品，晨钟教育集团将始
终以品质教学和品质服务为出
发点，以高质量的教材体系满
足学生的个性化成长需求，以
高质量的教育成果促进中原教
育发展。
唐善普

廿载晨钟风华正茂 教材研发全新升级
2020年，晨钟教育集团迎来

了第20个发展之年，有着20年发
展历程的晨钟教育集团，以党建为
引领、以理科为教育内容、以教学
教研为核心竞争力，从1个校区发
展至全省144所直营培训校区、8
所全日制分校，从两三名学子到年
培训20万人次，在“忠诚党的教育
事业”方针指导下，不忘教育初心，
始终砥砺前行。

温馨提示：

陈中数理化2021年新初一暑期课程提前预约中：状
元班、出彩班、培优班，分层教学、定制教材。现在报名享
受99元/科活动，另有礼品相送。详询：400-035-6667

10月29日夜8点，集团党委书记朱玉
峰，集团党委副书记、总政治委员、教学负
责人段立建来到晨钟学院（晨钟教育集团
师训及培训基地），看望慰问教研团队，验
收 10月份的春期教材研发成果，指导 11
月份的暑期教材研发规划。在就餐处，在
办公窑洞里，在教室，两位领导给予了教
材研发团队高度的肯定，并对教材研发工
作给予了集团指导。朱书记说：“教学是
第一要务，要以高质量教材推进高质量教
学，以高质量教学推进高质量教育。”段政
委说：“20年发展中，晨钟教育及陈中数理
化靠品质教学赢得了家长认可和社会声
誉，教材研发与升级就是下一个20年体现
我们做良心教育的关键。”此次深夜里的
教研工作指导，传递了教材研发工作及教
学品质高质量提升始终是集团发展第一
要务的重心原则。

这是集团 20年发展历程中
的教育情怀，也是当下教育与学
生成长的实际需要。做高质量
的教学，有高质量的教材，这是
集团党委班子及总裁班子反复
强调的教学第一要务。升级教
材，服务学生，紧扣学科教学大
纲，围绕中高考升学目标，符合
学生学习成长规律，实现本土化
系统化，这是教材研发升级的基
本原则及核心目标。为达成这
一目标，集团从一线近 1000人
教师队伍中抽调近 100人数理

化英各学科精锐骨干，组建教材
研发团队，为期 4个月 120天在
晨钟学院封闭式开展专项教材
研发工作。

在教研团队的倾心准备
中，从专家指导到目标设定，
从选题对比到研究讨论，从真
题母题到原创题型，从字句标
点到体系成册，分学科、分班
型、差异化、精准化，每期教材
研发都展示出晨钟教育集团
“教是本分，育是功夫”的教育
理念。

晨钟学院溯本求源
党委书记深入一线

做良心教育 守教育初心

高质量教学促高质量发展

作为一名从业多年
的记者，我经历了从“笔
尖流淌”到“键盘敲击”
再到“全副武装”，从“纸
媒时代”到“微博微信”
再到“视频、H5、VR全
景”的媒体发展变迁，特
别是自去年以来，在各
种重点报道中，努力适
应报网端微深化媒体融
合，不断推出内容和创
意俱佳的产品。

裴其娟我是记者

第一次成为“融记者”，是2019
年7月对郑州CCD中心绿化提升
的采访，那次很新鲜也很辛苦。新
鲜在于，我不是一个单纯的文字记
者，还要承担起用手机拍照、拍视频
并上传的任务。为展示长椿路南水
北调渠节点绿化中的景石、园林小
品和雾森系统之美，营造办好全国
少数民族传统体育运动会、热情迎
嘉宾的氛围，我要同时为新媒体和
报纸提供不同产品，全方位报道。
以前写稿子只需在文字上下功夫就
行了，而融媒要求综合考虑图片和
视频，没点“看家本事”还真不行。
第一次拍视频，静物还好，采访施工
单位负责人，拍摄视频时机的把握、

手机的稳定性都是面临的新问题。
有了这不甚完美的第一次，在

此后的采访中，每每都是全力以
赴，拍照、拍视频、写稿一样都不能
疏忽，而且不断摸索提升拍摄水
平，努力让自己成长为多面手。

今年6月30日，郑州获颁国家
生态园林城市牌匾，我第一时间在
省会媒体中率先在郑州晚报新媒
体推出《郑州：国家生态园林城
市》，抢了一个“快”！傍晚，又加了
后续补充采访，在郑州日报客户端
推出内容更加翔实并配有多张美
图的报道。郑州日报和郑州晚报
也同步刊发，实现一次采集、多次
生成，效率明显提高。

“融”汇贯通 学新本领做多面手

全媒体给你更多好看

更快更强 我们在路上

有“融”乃大 传递更快看点更多


